

# 朝暘第三小学校だより

令和6年7月18日発行

TEL 0235-22-0318

## たくさんの笑顔が見られ、成長した1学期

～7/18 1学期終業式での校長講話より～

みなさん、今日で、72日間の1学期が終わります。

今、すばらしい発表をした〇〇さんのように、ここにいる全員が学習でも、運動でも、児童会の活動などでも一生懸命がんばり、たくさんの笑顔を見せてくれました。それでは、各学年のがんばりを写真で振り返ってみましょう。

★1年生は、学校探検の写真です。今では小学校生活にすっかり慣れて、自分たちだけで探検もできるようになりました。また、漢字や作文が書けるようになったことや足し算・引き算などが正しくできるようになったこともすばしかったです。がんばって育てた朝顔もきれいに花が咲きました。

★2年生は、町探検の写真です。町探検では、積極的に見学したり、質問したりすることができました。また、気づいたことや思ったことを班で協力しながらまとめ、わかりやすく発表することができました。朝の水かけをがんばり、野菜をたくさん収穫できたことも立派でした。

★3年生は、校外学習の写真です。青果市場やメロンの選果場を見学し、真剣に話を聞いてたくさんのメモを取ることができました。見学してわかったことをわかりやすく新聞にまとめたこともすばしかったです。また、社会や理科、習字やリコーダーなど、3年生になって初めて取り組む学習もがんばりました。

★4年生は、天神祭りでの踊りの写真です。アップテンポの曲に合わせて力強く、ダイナミックに踊ることができました。練習でも本番でもみんなが一丸となって本気を出してがんばったことがとてもすばしかったです。また、国語の落語の学習では、見つけたおもしろさが伝わるように工夫して音読することができました。

★5年生は、自然教室の写真です。中の宮からの山歩きでは、励まし合い、助け合いながら、ときには歌を歌いながら元気に楽しく歩くことができました。また、野外炊飯でも協力しながらおいしいカレーライスを作ることができました。5年生のみなさんの絆が深まる自然教室になりました。また、高学年の仲間入りをして委員会活動にも一生懸命に取り組んだことは、立派でした。

★6年生は、修学旅行の写真です。6年生のみなさん、最上級生として登校班や清掃班、委員会活動、親子大運動会でも下の学年をリードしながら、頼もしく活動することができました。全校のみんなが楽しく学校生活を送ることができているのは、6年生のおかげです。5月の修学旅行では、班で協力し合いながら活動し、楽しく素敵な思い出をつくることができました。あとは、これです。（海浜学校の写真）20日から始める海浜学校で遠泳に挑戦し、ぜひ、感激の一瞬を味わいましょう。

★みのりのみなさんは、校外学習の写真です。自分たちで切符を買って電車に乗ったり、スーパーでお菓子を買ったり、風車村で仲良く遊んだりして楽しく活動することができました。新しい学年・クラスになっても一人ひとりが学習に一生懸命に取り組み、それぞれの力を伸ばしたことは立派でした。

そして、1学期にはすべての学年で水泳学習をがんばり、泳ぐ力を高めたこともすばしかったです。

このように、1学期に各学年のがんばりと成長が見られたことをとてもうれしく思います。このがんばりと成長を2学期につなげていきましょう。

さて、明日からみなさんがとても楽しみにしている夏休みが始まります。この夏休みに、事故にあったり、けがをしたりすることは絶対ないようにして、「この夏休みにしかできないこと」をたくさん経験するようにしましょう。

8月23日の2学期の始業式では、少し成長したみなさんと元気に会えることを楽しみにしています。



